

## Salmo 3

Salmo de David, cuando huía de delante de Absalón su hijo. Estos textos están incluidos en los originales y tienen el propósito para saber cuándo se escribieron y porque, y de que está hablando este salmo.

Cuando algo parece estar en nuestra contra, Dios es el único que es con nosotros. Si parece que la vida está en contra suya, no culpe a Dios: búsquelo!

Muchos estudiosos, titulan este Salmo «el Himno matutino». ¡El Eterno quiere que nos despertemos siempre con la confianza en nuestros corazones y un cántico en nuestros labios!

Este salmo nos transporta a que estaba pensando David en el momento que lo escribió.

Y fue cuando su propio hijo se reveló, esto es inimaginable; que tu hijo se te revele y te quiera matar.

Y podemos ver el corazón de David al ver que su hijo se rebelaba contra él cuando

***Sal 3:1 ¡Oh YHWH, cuánto se han multiplicado mis adversarios! Muchos son los que se levantan contra mí.***

Los adversarios vienen en grupo. La aflicción tiene una familia numerosa.

Absalón había reunido a un gran ejército y David sabía que sólo Dios lo podría librar de ello.

Por eso no se defendió, no hizo nada, sino que huyó, porque sabía que era muy difícil de ganar esa batalla, y que solamente Dios lo podía defender; Absalón ya sabía ganado el aprecio de mucha gente y era muy difícil que David ganará esa batalla.

Y entonces David tomó una actitud muy humilde, iba subiendo por el monte de los olivos y dice la escritura que iba llorando David: y entonces podía pensar Dios, me quitó el reino **“porque David sabía que nada ocurre si Dios no lo autoriza”**. Aquí es la primera vez que se menciona Selah, que significa meditación, reflexión, pausa, para meditar en lo anterior al texto.

Cuando a parece esta palabra nos paramos a pensar y aplicarlo a nuestra vida, y miremos nuestros retos y si algo de lo que dice la escritura está pasando en ti, reflexionemos cada vez que aparezca esta palabra porque nos vamos a dar cuenta de lo importante que es que meditemos sobre ella.

También aquí, nos muestra lo que le paso a nuestro señor Yeshua dice así, en el *salmo 69:4 Se han aumentado más que los cabellos de mi cabeza los que me aborrecen sin causa;*

*Se han hecho poderosos mis enemigos, los que me destruyen sin tener por qué. ¿Y he de pagar lo que no robé?*

Aquí nos muestra lo mismo que le paso a David, también le paso a Yesuha.

***Sal 3:2 Muchos son los que dicen de mí: No hay para él salvación en Dios. Selah***

Aquí David, nos muestra su inquietud y como se dirige al Señor clamando Muchos son los que dicen de mí: No hay para él salvación de Dios. Todos sabían que él se refugiaba con Dios, y eso les lleva a pensar que Dios le había abandonado, porque su hijo Absalón se había rebelado contra él; es como decir donde está ahora tu dios; son las mismas palabras que le dijeron a Yeshua los soldados que le crucificaron, si eres hijo de dios dinos quien te pego, es lo mismo,

que en *mateo 27:42 dice, A otros salvó, a sí mismo no se puede salvar; si es el Rey de Israel, descienda ahora de la cruz, y creeremos en él.*

Esto pasa cuando nos regimos por la ley de Dios, cuando estamos pasando pruebas o dificultades es muy común decir donde está ahora tu Dios. No hay para ti salvación. Cuando el creyente pone en duda el poder de Dios, o su interés en él, su gozo desaparece como la sangre sale de una arteria cortada. Este versículo es, verdaderamente, una herida dolorosa.

Piensa en los retos, en lo más profundo de tu corazón que es imposibles, y no vas a salir adelante.

Es cuando te dices a ti mismo no tengo fe para librar esto que estoy viviendo, y es cuando realmente te va a subir la moral y te vas a dar cuenta que, si clamamos al Padre, el nos muestra el camino a seguir, y nuestra frustración se vuelve en gozo. Padre ayúdanos a pensar en esos momentos de nuestra vida, y nuestros familiares y pensamos que no hay nada que hacer; muéstranos la capacidad y el anhelo, dice, aunque nosotros pensemos que no hay nada que hacer tu nos muestras que sí lo hay; ayuda me a meditar de aquello que digo, no alcanzo.

*Sal 3:3 Mas tú, YHWH, eres escudo alrededor de mí; Mi gloria, y el que levanta mi cabeza.*

Aquí David esta citando *génesis 15:1 que dice, Después de estas cosas vino la palabra de YHWH a Abram en visión, diciendo: No temas, Abram; yo soy tu escudo, y tu galardón será sobremanera grande.*

Cuando todos se burlan de ti, cuando te dicen no hay salvación en Dios, cuando te dicen esa circunstancia que tienes que más vale que aprendas a vivir con ella, que nunca se va a quitar, que vives avergonzado por esa situación recuerda que el Señor, Es tu escudo, que el Señor, Es tu gloria, que el Señor, Es el que te da dignidad, el Señor, Hace que levantes tu cabeza, que no andes con la cabeza echada, que no andes pensando que no hay esperanza, el Señor, Es el que va avergonzar a tus enemigos, te va a demostrar que sí hay salvación en él.

Tenemos un protector divino, el Señor siempre se preocupa de los que le temen y cumplen sus mandamientos no te olvides de ello.

*Sal 9:13 Ten misericordia de mí, YHWH; Mira mi aflicción que padezco a causa de los que me aborrecen, Tú que me levantas de las puertas de la muerte,*

*Y también en **Deuteronomio 33:29** dichoso tú, oh Israel.*

*¿Quién como tú, Pueblo salvo por YHWH, Escudo de tu socorro, Y espada de tu triunfo? Así que tus enemigos serán humillados, Y tú hollarás sobre sus alturas.*

*Sal 3:4 Con mi voz clamé a YHWH, Y él me respondió desde su monte santo. Selah*

El monte santo de Dios era el monte Moriah en Jerusalén, el lugar donde Salomón, el hijo de David, construiría el templo (*2Ch 3:1 dice, Comenzó Salomón a edificar la casa de YHWH en Jerusalén, en el monte Moriah, que había sido mostrado a David su padre, en el lugar que David había preparado en la era de Ornán jebuseo*). David sabía que Dios no podía ser confinado a un espacio determinado, pero expresó poéticamente su confianza de que Dios lo escucharía cuando orara. Dios nos responde cuando le oramos con urgencia.

Con mi voz clamé al Señor, que es lo que produce las circunstancias difíciles o tragedias o imposibles, lo que dice el versículo cuatro que con mi voz clamé al Señor, y clamar a Dios da acceso a una promesa que está en *jeremías 33:3 que dice, Clama a mí, y yo te responderé, y te*

*enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces. Y también en Isaías 65:24 dice, Y antes que clamen, responderé yo; mientras aún hablan, yo habré oído. Y en Jeremías 29:12 Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré;*

**Jer 29:13** *y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón.*

**Mat 7:7** *Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 8 Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá.*

En esos momentos que se burlan de ti, que tu enemigo se burla de ti, que en tus pensamientos te dicen no hay salvación; estas circunstancias esta pérdida, esta batalla está perdida, esos momentos son para que tú clames al Señor. Y él respondió de su monte Santo, ten la seguridad que si clamas al Señor “clamar es con desesperación” clamar es como Jacob hizo; Señor, No te voy a dejar ir hasta que me bendigas, bendíceme, o me muero Señor; si no es con tu ayuda es imposible.

Este es el mejor lugar que podemos estar, en su monte santo, cuando no hay salvación de nadie más que en él, y él me respondió desde su monte Santo.

Aquí hay un gran contraste, y si clamas el te va a oír, como dice en primera de Juan, puedes tener la seguridad tienes las peticiones que le has hecho, ¿y en qué sentido? en el sentido de la salvación, dice la escritura que Dios quiere que todos sean salvos, Dios desea que toda la gente sea salva, y que vengan al arrepentimiento y el conocimiento de la verdad, así que si tú estás orando al respecto, puedes tener la seguridad que él te va a oír desde su monte Santo. ¿Por qué no meditadas en esto? Ese es el contraste. Y terminamos con el resultado de esta convicción, esta meditación, cuando estás convencido y seguro que el Señor, te va a contestar, el resultado es el versículo cinco al ocho.

**Sal 3:5** *Yo me acosté y dormí, Y desperté, porque YHWH me sustentaba.*

El sueño no se concilia muy fácilmente en medio de una crisis. David pudo haber pasado noches en vela cuando su hijo Absalón se rebeló y reunió un ejército para matarlo. Sin embargo, durmió tranquilamente, aun en medio de la rebelión. ¿Qué marcó la diferencia? David clamó a Dios y El lo escuchó. La seguridad de una oración contestada da paz. Es más fácil dormir bien cuando aceptamos, con plena seguridad, que Dios tiene las riendas de las circunstancias. Si usted se pasa la noche despierto por la preocupación de no poder cambiar las circunstancias, derrame su corazón delante de Dios y agradézcale que El lleva las riendas de todo. Luego, idescanse!

Este es el resultado de meditar y confiar en el señor.

Aquí también tenemos uno de los versículos, más increíbles de la escritura

**Isa 26:3** *Tú guardarás en completa paz a aquel cuyo pensamiento en ti persevera; porque en ti ha confiado.*

**Sal 3:6** *No temeré a diez millares de gente, Que pusieren sitio contra mí.*

En las adversidades esta el triunfo, todo aquel que busca en Dios no tiene que temer, porque el Señor esta en todo; como dice, v3 que él es nuestro escudo y levanta nuestra cabeza. El Eterno esta siempre pendiente de aquel que le busca.

Porque no temas porque el Señor Está a tu lado.

*Sal 3:7 Levántate, YHWH; sálvame, Dios mío; Porque tú heriste a todos mis enemigos en la mejilla; Los dientes de los perversos quebrantaste.*

David clama a dios y le suplica que le levante y le salve. Y el Eterno, no solo te levanta y te salva, sino que a todo aquel que te oprime y te hace pasar momentos difíciles; el Señor los quebranta y los destruye.

Si cuando éramos enemigos de Dios y lo odiábamos totalmente, y estábamos en contra de él, no escatimó de dar a su hijo por mí, cuanto más ahora que soy su hijo enviará todo lo necesario para protegerme.

*Sal 3:8 La salvación es de YHWH; Sobre tu pueblo sea tu bendición. Selah*

*Este versículo es maravilloso, muy profundo, muy especial ¿Por qué? Porque nos habla de Yeshua, ¿el nombre de Yeshua que significa? Dios salva; la salvación del pueblo de Israel está en Yeshua: él es nuestro salvador, nuestro redentor, la luz perfecta, el camino la verdad y la vida; y aquí David dice, sobre tu pueblo sea esta bendición. Y en hechos nos dice, **4:12** Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos. **Yeshua.***

No es maravilloso.

Para tener este resultado tenemos que clamar el Señor, Y meditar en este salmo.